

F Foto del día

CEREMONIA DE PRIMERA PIEDRA DE SALÓN PARROQUIAL EN CONCHI VIEJO

Conchi Viejo da un importante paso hacia el fortalecimiento de su comunidad con la instalación de la primera piedra del Salón Parroquial, un proyecto financiado por Minera El Abra que busca ofrecer un espacio funcional y acogedor para la vida cotidiana y el encuentro comunitario.

La ceremonia, realizada con la presencia de la directiva de la comunidad de Conchi Viejo, ejecutivos de El Abra y miembros de la comunidad, marca el inicio de una obra que busca integrarse de manera armónica con el entorno y la identidad cultural del pueblo.

